

**FAKTOR-FAKTOR YANG PALING BERPERAN  
TERHADAP MALNUTRISI PADA ANAK  
DENGAN HIV/AIDS DI INDONESIA**

**KARYA TULIS ILMIAH**

Karya Tulis Ilmiah Ini Dibuat Sebagai Salah Satu Syarat  
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

**AULIA CHAIRANI**

**1810167**



**FAKULTAS KEDOKTERAN  
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA  
BANDUNG  
2021**

## **KATA PENGANTAR**

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa karena berkat rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah yang berjudul “Faktor-faktor yang Paling Berperan Terhadap Malnutrisi pada Anak dengan HIV/AIDS di Indonesia” dengan baik dan tepat waktu. Karya Tulis Ilmiah ini dibuat sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Kedokteran di Universitas Kristen Maranatha, Bandung.

Selesainya Karya Tulis Ilmiah ini tidak lepas dari bantuan, dukungan, dan doa dari berbagai pihak. Pada kesempatan ini, penulis mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada:

1. Yang terhormat, Ghita Sariwidyantry, dr., M.Kes selaku pembimbing I atas kesediaan untuk meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran dalam membimbing penulis. Nasihat dan solusi yang beliau berikan sangat membantu penulis dalam proses penyusunan Karya Tulis Ilmiah sampai selesai.
2. Yang terhormat, Desman Situmorang, dr., Sp.A selaku pembimbing II atas kesediaan untuk meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran dalam membimbing penulis. Nasihat dan solusi yang beliau berikan sangat membantu penulis dalam proses penyusunan Karya Tulis Ilmiah sampai selesai.
3. Kedua orang tua tercinta, Muhammad Zuripal Darwis dan Yenni Sudita, serta adik tersayang M. Fachri Hadi Samudra yang telah banyak memberikan bantuan berupa doa, dukungan, semangat, dan kasih sayang kepada penulis.
4. Teman-teman penulis yang namanya tidak dapat disebutkan satu per satu atas semua perhatian dan dukungan yang telah diberikan sehingga penulis dapat menyelesaikan karya tulis ilmiah ini dengan baik.
5. Semua pihak yang terlibat baik secara langsung dan tidak langsung dalam proses pembuatan Karya Tulis Ilmiah ini.

Penulis menyadari bahwa karya tulis ilmiah ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, penulis berharap menerima masukan dan saran yang membangun sebagai bahan perbaikan di masa mendatang. Semoga Karya Tulis Ilmiah ini dapat memberikan banyak manfaat bagi perkembangan ilmu pengetahuan khususnya di bidang Kedokteran.

Bandung, Oktober 2021

A handwritten signature in black ink that reads "Aulia Chairani". The signature is written in a cursive, flowing style.

Aulia Chairani